

三木ロータリー週報

会長・五本上 照正 幹事・岡島 正造 S.A.A. 井本 太 クラブ会報委員会発行

例会日・毎週金曜日12:30~13:30 例会場・三木商工会館4階大会議室 TEL (0794)82-3190

事務局・兵庫県三木市本町2丁目1番18号 三木商工会館内 TEL (0794)82-8880
FAX (0794)82-0909
URL: www.miki-rc.jp E-mail: info@miki-rc.jp



世界に希望を生み出そう

2024年 5月10日

NO. 39 (NO.3214)

今週のプログラム 5月10日 次年度クラブアッセンブリー 五大奉仕部門

次週のプログラム 5月17日 次年度クラブアッセンブリー クラブ奉仕部門

RI2680 地区行動方針「真心の行動・慈愛の奉仕・平和に貢献」

本日のソング



♪君が代・奉仕の理想・ハッピーバースデー♪

【会長の時間】

【幹事報告】 マスク着用は個人の判断が基準となります。個人の主体的な判断が尊重されるようご配慮をお願いします。次回5/17(金)のお食事は荒川さんです。S.A.A.

親睦(委) **ご結婚記念日祝** 三宅哲正君(5日) 藤本廸弘君・竹内良一君(6日) 竹川誠一君(7日) 服部哲也君(8日) 坂本雅直君(9日) 金鹿 功君・前田静也君(16日) 藤木公雄君(18日) 本岡秀雄君(19日) 小藤貴雅君(21日) 津村敏弘君(26日)
お誕生日祝 廣田篤生君(30日)

ホームページ会員専用
ID: mikirc
PW: miki1230

出席(委)

| 出席記録 | 会員数 | 出席者 | 当日出席率 | メイクアップ他 | 出席率 |
|-------|------|-----|--------------|---------|--------------|
| 本日 | 51名中 | | | | |
| 4月19日 | 51名中 | 40名 | 40/49 81.63% | 5名 | 45/49 91.83% |
| 4月26日 | 51名中 | 36名 | 36/48 75.00% | 6名 | 42/48 87.50% |

◇4月26日のメイクアップ出席者 今井章仁君(地区協議会懇親会) 坂本雅直君・田中秀和君(地区協議会) 高馬将一君・津村敏弘君・畑中伸介君(次年度クラブ協議会)

◇4月19日のメイクアップ出席者 今井章仁君(次年度クラブ協議会) 右手秀彦君・宮脇靖治君(理事会) 坂井幸嗣君・松岡丈二君(地区協議会)

ご入会記念日祝 片山真人君・小山幸夫君(30年) 大西次丸君・矢野謙君(18年) 宮脇俊彦君・右手秀彦君(1年)

前回例会2024年4月26日の記録

【会長の時間】

今日は、先日幹事と出席した加古川 RC 創立 70 周年記念式典のお話をいたします。加古川 RC は昭和 29 (1954) 年 4 月 21 日に承認されました。長い歴史があります。明石 RC がスポンサーで国内 124 番目のクラブ。チャーターメンバーは 22 名 三木 RC のスポンサークラブです。現在会員 73 名 平均年齢 61 歳 最高齢 93 歳 会長は釜谷和明氏。市長や稲美町播磨町の町長や、代議士の渡海紀三郎氏も出席されていました。渡海氏は政調会長ということで警備が厳しく、金属探知機で検査を受けました。4 名の SP が周りを囲んでいました。地区からはパストガバナーはじめ 19 名。近隣の RC メンバーが出席。台湾の彰化南 RC から 25 名訪問団が参加されていました。祝宴では和太鼓のアトラクションがあり、山口実行委員長が閉宴の挨拶をされました。記念事業として①加古川はぐるま福祉会へ就労訓練の支援。②加古川認知症の人と家族、サポーターの会へ特別寄付 ③認知症の人と家族のための真の共生と予防のための講演会を主催するなど。地域の福祉活動へ支援をされているようです。歴史あるクラブとして重みのある運営をされているな、と思いました。



【幹事報告】

4月3日台湾東部沖地震の寄付のお願い(35,000円ガバナー事務所に送金) 来週5/3(憲法記念日)は休会です。

【次年度幹事報告】

来週29日(月・祝)地区研修会懇親会、該当の方はよろしくお願いたします。 6月21日(金)新旧引き継ぎクラブ協議会を松葉にて開催します。

【委員会報告】

出席 本日の例会は51名中36名の出席で出席率は75.00%です。

ニコニコ箱 (*^_^)

五本上照正君 今日は会社の懇親会で新入社員歓迎BBQ大会を予定しています。心配していた天気も何とかもちそうです。雨の場合はBBQできないので。 松岡 丈二君 長い間、何えず申し訳ありませんでした。少し落ち着きましたので、久し振りにお邪魔しました。どうぞよろしくお願いいたします。 吉田 直幸君 お誕生日プレゼントを頂きました。最近プレゼントをもらう機会は少ないので嬉しかったです。ありがとうございました。 坂井 幸嗣君 正副SAA欠席のため急遽老兵が呼び出されてしまいました。慣れない司会で申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。



4/29 地区研修協議会後、懇親会



5/7 ねこどしなげない?贈呈式

累計 1,354,850 円

クラブフォーラム 青少年奉仕委員会 宮脇靖治委員長

「安心した居場所づくりを目指して」～社会的自立に向けた取り組み～
講師：三木市教育委員会 教育振興部 教育センター 主査 荒田真吾様
同伴者：三木市教育委員会 教育振興部 教育センター 所長 計倉康和様



最近不登校の子が増えていると聞きます。なぜここまでの状況になってしまったのか。社会としてどう対応すればいいのか?一企業人として何ができるか?今後の RC の活動にプラスになればとフォーラムをさせていただくことにしました。広報みきにフリースクールの記事が載った「みっきいスクール」の荒田さんにお話ししていただきます。

『安心した居場所づくりをめざして』 教育委員会 みっきいルーム 荒田真吾様
呼び方は登校拒否から不登校へ変わりました。行きたくても行けていない状況もあります。平成9年は1%以下でしたが、令和4年で19万人。小学生は1~2%、中学生は5~6%20人にひとりの割合になります。

不登校の理由は 1, 無気力 2, 生活リズムの崩れ 3, 友人や周囲との関係性。決められたことを一日中することはつらい、頑張りすぎてしんどい、です。関わりで念頭に置いていることは「社会的自立に向けて」です。将来のために今をどう過ごすのかを大切にしています。

個々に合わせた関わりをしています。学校にはスクールカウンセラーがいて面談相談ができます。サポートルームで過ごす部分登校、放課後登校をする子どももいます。オンライン授業もあります。学びの多様化学校(朝来にひとつある)で柔軟な関わりをすることもあります。

学校外での関わりでは面談相談、訪問相談。教育支援センター(みっきいルーム)、民間フリースクールなど合ったところを利用します。

みっきいルームでは、ソーシャルスキルの学習をしたり運動したり。栽培活動、調理実習。たとえばバスに乗る、物を買う、明石に昼に着くように、と提示し、どうやって何時に行けばつくか考えさせ経験してみる体験学習などを行っています。

自分の意志で活動選択することを大切に考えます。今が難しくても、しばらくエネルギーを蓄えると自分から行おうとする姿がでてきます。何らかの形で誰かと繋がっておくこと。

そうすればタイミングがくれば外へ出ることができる。こういったことが大切なことと考えます。 4/26 青少年奉仕クラブフォーラムが動画で見られます→

